
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

  

INDICAÇÃO Nº 0307/2019.                                                               Em, 03 de junho de 2019. 
 

SOLICITA AO EXMº SENHOR PREFEITO O 
RETORNO DO CARTÃO DIGNIDADE. 

 
 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 
 

A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº Sr. 
Prefeito solicitando o retorno do Cartão Dignidade para a redução do valor da passagem para 
os munícipes. 

 
Sala das Sessões, 03 de junho de 2019. 

 
 

LETICIA DOS SANTOS JOTTA 
Vereadora - Autora 

 
 
 

JUSTIFICATIVA: 
Implantado em maio de 2013, o Cartão Dignidade aliviava os gastos dos munícipes. 

No início do programa, o passageiro pagava uma tarifa de apenas R$0,50, com o restante 
subsidiado pela prefeitura. 

Em abril de 2015, com o agravamento da crise econômica, em uma das reformas 
administrativas, o valor foi reajustado para R$1,50 e, em 2016 três anos depois, o programa 
chegou ao fim. 

A extinção do Cartão Dignidade representou um duro golpe nas finanças de alguns 
moradores de Cabo Frio. Os moradores lamentaram ganhar mais uma despesa e revelaram que 
só poderiam andar de ônibus para “obrigações” como trabalho e estudo.  

Sendo assim, o retorno desse cartão diminuiria despesas da população já que a grande 
maioria utiliza o transporte público para se locomover. 

Dessa forma, apresentamos a Indicação na qual contamos com a colaboração dos 
nobres Pares para sua apreciação e aprovação. 


